

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Nordost am 19. Juni 2013

Hinweise zur Baumart an Bäumen auf dem Alten Friedhof

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, zu veranlassen, die Bäume auf dem Alten Friedhof nach Art und Herkunft zu beschildern, da der Alte Friedhof nicht nur ein Freizeitgelände ist, sondern auch ein Arboretum.

Beschluss Nr. 0075

Antrag der SPD-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat VII z.w.V.

Graffy
Ortsvorsteher